

学校運営委員会だより No.9

委員長 松浦 和輝
校 長 大場 一輝

●1月25日(木) 17時00分～ 第9回 学校運営委員会開催 於：図書館

《出席者》 高成田 享 土谷 隆 伊藤 和彦

大高 真佐子 大場 一輝

(教員) 小林 保子副校長 境野 孝徳主幹教諭 大橋 佑基主幹教諭

(1) 委員長あいさつ

- ・本日は委員長欠席のため、委員長代行で司会を行います。よろしくお願ひいたします。

(2) 教育活動の現状報告・全体協議(◆委員より ・学校より)

・どんど焼きありがとうございました。多くの若い保護者の方から、「こんな行事があったのですね。」という声をいただきました。地域が大きな行事に関わっていることを保護者に知らせることもできたので、意義のある行事だったと思います。

・地域の新年会で、「毎年やっていた防災訓練を、行えるようにしていきたい」という声がありました。開催を目指して、準備を進めていきたいと考えています。

◆防災訓練には、地域も協力していきたいです。また、どんど焼きもとてもよい行事だと感じました。学校と地域の連携行事として、もっと地域に広報して、毎年恒例の行事となってほしいです。一方で、準備が大変だということがとてもよく分かりました。

・地域の方にもぜひ、行事に参加していただきたいと思うのですが、どのような形で参加できるようにするかは、お団子配布や安全面など、検討していく必要があると思います。

◆どんど焼きは、手伝いをすることもできました。2016年頃はお団子や消防訓練などもあり、今後どのような形にしていくか、考えていきたいです。

◆3月9日「もちつき会」の実施に向けた話し合いがありました。20人くらいで集まって、準備や当日の運営、分担などについて決めてきました。

◆漢字検定は123名が無事に受検することができました。今後は、結果の報告や表彰について話し合っていきたいです。

◆総合型地域スポーツ文化クラブについては、先日発足することができました。学校運営委員会を代表して、総合型地域スポーツ文化クラブの運営委員会に入ってほしいです。

◆キャリア教室については、講師になっていただく方のデータをまとめて、2月にお渡しします。最終的なメンバーを決めて、学校に提出いたします。

◆ささっちガーデンについては、東京農大からは前向きに検討しますという回答がありました。桜丘小学校やすみれば自然庭園からも、同様のお願いがあるため、どのように関わっていくか検討していただけるそうです。

・学校関係者評価委員会の報告書の結果について報告いたします。(別紙にて報告)たくさんの資料があるので、今すぐにご意見をいただくことは難しいと思いますので、今回は持って帰っていただいて、次回、またご意見をいただきたいと考えております。

◆「学校は楽しい」等の項目について、「あまり思わない」等、否定的な回答が減っているのがよいと思います。

・5、6年生の学校評価の回答を見ると、学年差が見受けられます。それぞれの学年で課題は違いますが、コロナ禍の影響もあると思います。3年間、子ども同士のコミュニケーションが制限されたため、児童が満たすことのできていなかった思いを受け取り、より良い方向への働きかけをしていきたいです。

・学校ホームページへのアクセスが、最近とても多くなっています。数がとても多いので、正し

いアクセス数かは相談しているところです。

・学校経営方針について報告いたします。(別紙にて報告) ご一読いただき、次回の学校運営委員会でご承認をいただきたいと考えております。

◆不登校は増加しているのですか。

・本校も増加しているといえます。人間関係を要因とした不登校や「学校に行かせなくていい」と保護者が判断した不登校、病気に起因した不登校などがあります。

★次回、第10回運営委員会日程について

令和6年2月8日(木) 17時00分より <於:図書館>